

◀省庁ヒアリング

防衛、総合評価を全面導入

厚労は6000万円以上に適用

自民党の公共工事品質確保に関する議員連盟制度検討部会（金子一義部会長）は1日、昨年12月にまとめた提言への対応を防衛、厚生労働、文部科学、経済、財務の5省と公正取引委員会からヒアリングした。防衛省は、4月から総合評価方式を全面導入するほか、厚労省は適用基準を6000万円以上の工事に設定し、2008年度は20件以上に総合評価方式を導入する考え方を明らかにした。総務省は、2月中旬に地方自治体に対して総合評価方式の導入・拡大、失格基準の併用などを要請する。

防衛省は、07年度に発注金額ベースで約5割の総合評価方式導入を見込んでおり、08年度からは総合評価方式による発注を原則とする。下請けへのわ寄せなどを防止するため、08年度から施工総合評価方式を適用する。

文科省は、07年度も引き続き技術的工夫の余地のある工事を対象に原則、総合評価方式を導入も導入し、タンピング（過度な安値受注）を防ぐため、特別重点調査も実施する。

厚労省は、予定価格6億円病院等所といった工事は入札した3件すべてに総合評価方式を導入しては、地域に貢献する企業を適切に評価するため、総合評価実施方針の改訂を検討する。

総務省は、1月に開いた全国都道府県財政課長会議の徹底／不良不適格業者の排除／適正な予定価格の設定——などが適切に実施されるよう引き続き各省庁に助言していくとともに、国土交通省と市町村に対する都道府県の協力・支援などを要請を改訂したほか、設計業務などで不良不適格業者を排除するため、新たに「工事成績評定要領」を改訂したほか、設計業務などで不良不適格業者を排除するため、新たに「工事成績評定要領」を改訂した。

公取委は、独占禁止法によるタンピング排除実施されるとともに、各省庁に助言していくことによって、国土交通省や農林水産省が調査設計業務に本格導入する総合評価方式の包括協議に前向きな姿勢を示した。

市町村に対する都道府県の協力・支援などを要請したが、さらに公共工事

施工総合評価方式の導入組み状況を国立大学法

場で、総合評価方式の導